

# *Oro y bronce para Cuba en voleibol de playa de NORCECA*

---



La Habana, 22 abr. (JIT) Cuba conquistó oro y bronce en la fase inicial del Circuito Norceca de Voleibol de Playa, con escenario en Isla de San Marco, en Aguascalientes, México, por intermedio de Maylen Deliz y Leila Martínez, así como Sergio González y Luis Enrique Reyes, respectivamente.

Las muchachas derrotaron a Dowdy y Quiggle, de Estados Unidos-A, 2-1 (22-24, 21-16, 15-10) para festejar su debut internacional el pasado año, precisamente en esta sede, cuando consiguieron la presea plateada.

En aquella primera manga del periplo 2018 cayeron contra el dúo norteamericano de Mackenzie Ponnet y Kimberly Smith, duelo que igual se extendió a tres parciales.

Este domingo las caribeñas impusieron su fuerza y energía para invictas proseguir con ese incentivo a la siguiente parada, el próximo fin de semana en Islas Caimán. Como los hombres igual intervendrán en las que continuarán en Nicaragua y Varadero.

La jornada dominical se inició con las semifinales, ronda en la que las cubanas superaron a las locales Diana Valdéz y María José Quintero, del equipo B, 2-0 (21-15, 21-16) y Dowdy y Quiggle a sus compatriotas Falyn Fonoimoana y Nicolette Martin (B) 2-0 (21-18, 21-15), según el sitio del evento.

En el masculino, el olímpico Sergio González alcanzó nuevamente un podio en este tradicional circuito al asegurar bronce esta vez con su nuevo compañero, Luis Enrique Reyes, tras batir a los guatemaltecos Andy Leonardo y Luis García 2-1 (19-21, 21-14, 15-11).

En semifinales los cubanos no pudieron con la experimentada pareja mexicana de Juan Virgen y Lombardo Ontiveros, quienes dominaron con idénticos parciales de 21-17 y 21-17. Pero tampoco los anfitriones pudieron escalar a lo más alto del podio, pues la victoria correspondió a los estadounidenses Trevor Crabb y Tri Bourne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/188918-oro-y-bronce-para-cuba-en-voleibol-de-playa-de-norceca>



**Radio Habana Cuba**